



## KOMISI PEMILIHAN UMUM KABUPATEN BALANGAN

Alamat: Jalan A.Yani Km. 5 Paringin Selatan ☎(0526) 2028162 Fax (0526) 2094033  
e-mail: [kab\\_balangan@kpu.go.id](mailto:kab_balangan@kpu.go.id) Web: [kab-balangan.kpu.go.id](http://kab-balangan.kpu.go.id)

### PENGUMUMAN

Nomor : 089/PP.04.2-PU/6311/KPU-Kab/III/2020

#### TENTANG

#### REKOMENDASI HASIL KERJASAMA DENGAN LEMBAGA PENDIDIKAN UNTUK CALON ANGGOTA PANITIA PEMUNGUTAN SUARA (PPS) 5 (LIMA) DESA PADA PEMILIHAN GUBERNUR DAN WAKIL GUBERNUR KALIMANTAN SELATAN, BUPATI DAN WAKIL BUPATI BALANGAN TAHUN 2020

Sehubungan dengan tidak terpenuhinya ketentuan jumlah pendaftar calon anggota PPS Pemilihan Serentak Tahun 2020 pada 5 (lima) Desa di Kabupaten Balangan serta berdasarkan Keputusan KPU RI Nomor 66/PP.06.4-Kpt/03/KPU/II/2020 tentang Pedoman Teknis Pembentukan PPK, PPS, PPDP, dan KPPS Dalam Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur, Bupati dan Wakil Bupati Dan/Atau Wali Kota dan Wakil Wali Kota yang pada penjelasan tentang ketentuan lain dalam pembentukan PPK, PPS, dan KPPS, menyebutkan bahwa dalam hal seleksi terbuka tidak memenuhi kebutuhan ketentuan 2 (dua) kali dari jumlah yang dibutuhkan, KPU Kabupaten/Kota bekerjasama dengan perguruan tinggi, lembaga pendidikan atau lembaga profesi untuk memenuhi jumlah kebutuhan anggota PPK, PPS dan KPPS.

Berdasarkan ketentuan sebagaimana dalam paragraf pertama, maka KPU Kabupaten Balangan telah melakukan koordinasi dan kerjasama dengan lembaga pendidikan di beberapa Desa terkait untuk memberikan rekomendasi nama untuk calon anggota PPS pada wilayah Desa yang belum memenuhi ketentuan jumlah pendaftar.

Adapun nama-nama hasil rekomendasi tersebut diikutsertakan dalam seleksi wawancara sesuai jadwal pada pengumuman KPU Kabupaten Balangan Nomor: 088/PP.04.2-PU/6311/KPU-Kab/III/2020 Tentang Hasil Seleksi Tertulis Calon Anggota Panitia Pemungutan Suara (PPS) Se-Kabupaten Balangan Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Kalimantan Selatan, Bupati dan Wakil Bupati Balangan Tahun 2020.

#### Calon Anggota PPS Hasil Rekomendasi Lembaga Pendidikan

No	Kecamatan	Desa	Nama	Alamat	Pemberi Rekomendasi
1.	Paringin	Murung Ilung	1. Leniati	Desa Murung Ilung Rt. 02 No. 21 Kec. Paringin Kab. Blangan	Sekolah Dasar Negeri Murung Ilung

2.	Paringin Selatan	Baruh Bahinu Dalam	1. Laila Safitri	Jl. H. Husin Desa Baruh Bahinu Dalam Rt. 04 Rw. 02 Kode Pos 71662 Kec. Paringin Selatan Kab. Balangan	Madrasah Ibtidaiyah Al-Muawwanah Baruh Bahinu Dalam
			2. Abdul Mubin, S.Pd	Jl. H. Husin Desa Baruh Bahinu Dalam Rt. 02 Rw. 01 Kec. Paringin Selatan Kab. Balangan	
		Binjai	1. Rahmanudin	Desa Binjai Kec. Paringin Selatan Kab. Balangan	
		Murung Abuin	1. Supriadi	Desa Murung Abuin Rt. 01 Kc. Paringin Selatan Kab. Balangan	
		Murung Jambu	1. Siti Fatimah	Desa Murung Jambu Rt. 01 Kec. Paringin Kab. Balangan	Lembaga Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) KB Stroberi

Demikian untuk menjadi perhatian.

Dikeluarkan di Paringin  
Pada Tanggal 07 Maret 2020

